



## Job dating Métiers de l'Energie: les premières retombées

publié le 07/06/2023



Le 24 Mai dernier, une belle organisation a permis de réunir nos élèves de Bac Pro MEE, MFER et de BTS FED et leurs potentiels employeurs dans le domaine du CVC Chauffage, Ventilation et Climatisation pour leur donner l'opportunité de passer chacun entre 5 et 8 entretiens d'embauche avec les représentants d'une trentaine d'entreprises regroupées au gymnase du lycée à l'occasion de cette première édition du job dating.

Cette manifestation a aussi accueilli des personnes extérieures à notre établissement, étudiants, personne en recherche d'emploi qui ont pu profiter de l'organisation et saisir leur chance de s'orienter vers un métier avec un taux d'employabilité très élevé.

 [Flyer](#) (PDF de 524.3 ko)

L'occasion pour nos élèves et apprentis d'éprouver leur CV et lettre de motivation à la réalité des attentes des recruteurs présents, d'écouter leurs conseils quant à la rédaction et présentation de ceux-ci. **Détailler sur le CV les tâches accomplies pendant les stages ou lors de l'apprentissage, spécifier si l'on a le permis ou si on est en train de le passer, si l'on a un véhicule à disposition, mentionner clairement son âge ou sa date de naissance permettent de s'assurer que le CV ne sera pas directement écarté. Il est fortement attendu de savoir conduire dans ces métiers.**



Les jeunes ont pu ressentir le stress du premier entretien, mais aussi réfléchir avec leurs interlocuteurs aux choix à effectuer " est-ce que je souhaiterais intervenir chez des particuliers ou dans des entreprises ?", "quelle est ma préférence : installation ou entretien ?", "vers quel BTS m'orienter ? "



Certains ont décroché des propositions de contrat d'apprentissage pour la Terminale Bac Pro, d'autres des propositions de contrat dès Juillet. Un recruteur a appelé Miloud, élève de Mention Complémentaire METI, par exemple pour dire qu'une entreprise recherchait un jeune avec son profil. Beaucoup des participants étant déjà apprentis, ont réfléchi à leur carrière à plus long terme. Tous ont découvert l'intérêt évident que leur portent les agences d'intérim, particulièrement friandes de leurs compétences très recherchées dans le monde du travail.

Cette journée a aussi permis aux collaborateurs de visiter les plateaux techniques, certaines entreprises ayant offert d'ailleurs des équipements à notre établissement pour compléter ceux-ci.



L'article de Charente Libre [↗](#)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**